

COMPTE - RENDU DECEMBRE 2017

Médiathèque d'Oissery

Les lecteurs et les prêts

Après la mise à jour du fichier fin décembre :

Il reste : **342** lecteurs

Nous avons reçu **1442** lecteurs actifs et avons prêté **4531** documents

Les documents

Notre fonds est constitué de **1 648** documents

17 abonnements : depuis novembre 2017

- 1 hebdomadaire « la Marne » -1 revue professionnelle « Page des libraires »

-7 périodiques adultes - 8 périodiques enfants

3 000 ouvrages prêtés par la médiathèque départementale

Les ateliers avec les classes

Pour cette année 2016/2017, les ateliers ont débuté le 6 octobre 2016.

Les thèmes des projets retenus :

« L'illustration dans la littérature de jeunesse » pour les classes élémentaires

« À la découverte des cinq continents pour les classes maternelles.

Depuis le mois d'octobre 2016 à juin 2017 : **49** ateliers ont eu lieu avec les classes élémentaires

et maternelles tous les jeudis. Nous avons reçu l'illustratrice et carnettiste Geneviève Marot

Pour finaliser le travail des enfants de l'année 2016/2017, une exposition a eu lieu du 20 juin au 21 juillet dans la médiathèque.

Pour l'année 2017 /2018 le thème proposé est : la poésie (voir projet)

Depuis le mois d'octobre 2017 à décembre 2017 : **24** ateliers ont eu lieu dans la médiathèque

Les animations dans la médiathèque

Nous recevons Bruno Garcia du Cybercentre de Dammartin pour des ateliers multimédias en direction des enfants et aussi des adultes.

Année 2016 :

232 enfants ont assisté aux ateliers

41 adultes ont assisté aux ateliers commencés en mars, le temps d'organiser et mettre en place l'activité réservée aux séniors

Depuis le mois de janvier à juin 2017 : nous avons comptabilisé **58** enfants et **92** adultes séniors

Depuis le mois d'octobre 2017 à décembre 2017 : nous avons comptabilisé : **31** enfants et **28** adultes

Les ateliers avec le RAM Octobre 2016 à juin 2017

Ateliers autour du livre avec les assistantes maternelles.

Nous avons comptabilisé :

24 assistantes maternelles

53 bébés

Les activités avec le Ram ont été suspendues pour le moment, en cause le changement du personnel de la petite enfance à Dammartin

Conclusion

L'Ostérathèque s'est développée et enrichie en acquisitions.

Nous avons pu recevoir une illustratrice pour finaliser notre projet avec les classes.

Les ateliers avec le cybercentre de Dammartin ont beaucoup de succès auprès des seniors et des enfants.

Un « guide du lecteur » a été réalisé pour informer les administrés des activités de la médiathèque.

La stabilité des horaires de la médiathèque a permis de fidéliser un lectorat.

Un grand merci à nos bénévoles Mmes Manié Nadine et Tomala Roselyne pour leur investissement au sein de la médiathèque.